

CRONICA LOCAL

La Primera Comunión

En las parroquias de San Bartolomé y de San Raimundo de Penyafort

El acto solemnisimo de recibir por vez primera la Santa Eucaristía los infantiles feligreses de las mencionadas parroquias ha tenido lugar en la mañana de hoy, habiéndose acercado a la sagrada mesa 53 niños y 42 niñas: total 95, en la primera, y 4 niños y 5 niñas: total 9, en la del Puerto.

A las siete ha anunciado aquí un repique de campanas el comienzo de la ceremonia, que ha sido iniciada en la misma forma que ya lo fué el año anterior y celebrándose igualmente en un todo con arreglo a lo que el Ritual de esta Diócesis dispone.

En la pila bautismal ha recitado la oración renovando las promesas del Bautismo el niño Miguel-José Arbona Payeras, y en el altar mayor la de antes de la Comunión el niño Alfonso Castañer Miquel, y las dos después de la Comunión las niñas Margarita Coll Trias y Margarita Castañer Palou.

Con sus hijitos, acompañándoles hasta el altar, han comulgado los respectivos padres u otros próximos familiares, y al terminarse la ceremonia religiosa han sido obsequiados en la Casa-Rectoría los noventa comulgantes con una estampa recuerdo del memorable acto y el ya en esta ciudad tradicional rollo.

El adelanto de la hora

Se efectuará esta noche a las 23 horas

Conforme está anunciado, esta noche, a las once, tendrá efecto el adelanto de la hora en sesenta minutos, siguiendo la costumbre de años anteriores.

Esta orden de la Presidencia del Gobierno persigue la finalidad de adaptar lo más posible la jornada de trabajo a la jornada solar para alcanzar la ventaja que en los momentos actuales reporta una considerable economía.

Oportunamente se señalará la fecha en que haya de restablecerse la hora normal.

El almendrón, a 11'10 ptas. el kilo

Un precio excepcional realmente ha conseguido el almendrón mallorquín.

Ayer, en Palma y en algunos pueblos, se hicieron buen número de operaciones a 11'10 el kilo.

En la península el almendrón de clase común se ha pagado en Castilla a 10'60 y a 10'70. La clase «langueta» ha conseguido subir a 12'10.

La avellana negra, cribada, en cáscara se paga en el continente a 6'10 pesetas.

Los higos secos clase Mallorca, a 65 y 76.

El jueves en el teatro «Defensora»

Notable éxito logrado por la Agrupación Artística

Con una regular concurrencia tuvo lugar en la noche del jueves último en el teatro de la sociedad «Defensora Sollerense» la representación teatral organizada por la Agrupación Artística de la misma.

En esta función púsose en escena la farsa cómica en dos actos, de Arniches, *La casa de Quirós*, y el sainete de Paradas y Giménez *La Casa de los milagros*, que fueron dichas con evidente progreso en su cometido por parte de sus intérpretes, que lograron en su labor merecidos aplausos de la concurrencia.

Puso fin a la velada unas intervenciones cómicas de los Hermanos Bonastre, que proporcionó unos momentos de regocijo como fin de tan agradable velada.

Vermouths-Concerts en el «Café Central»

En las tardes de los domingos, a la salida de los cines y al terminarse los partidos de futbol, se ha dado principio en el «Café Central» a una serie de Vermouths Concerts, que suelen verse muy concurridos.

Estos Conciertos corren a cargo de la orquestina «Los Bohemios», con su animadora Francis del Valle, que ofrece a sus oyentes lo mejor de su moderno repertorio.



D.^a Catalina Ripoll Rullán

falleció en esta ciudad el día 8 de Abril de 1946,

A LA EDAD DE 26 AÑOS

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

A. E. R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, D. Antonio Colom Bauzá; hijo, Jaimito; padres: D. Antonio Ripoll Estarás y D.^a Catalina Rullán Ferrer; hermana, Srta. Antonia; hermana política, Srta. Margarita Colom Bauzá; tíos, primos y demás parientes (presentes y ausentes), participan a sus amigos y conocidos tan dolorosa e irreparable pérdida y les suplican eleven al Señor una plegaria en sufragio del alma de la finada, por lo que les quedarán profundamente agradecidos.

Función benéfica en el «Alcázar»

A beneficio de las obras del Monumento al Sagrado Corazón

Para el jueves inmediato a las Fiestas de Pascua, día 25 del actual, se proyecta organizar en el «Teatro Alcázar» una función cinematográfica a beneficio de las Obras del Monumento al Sagrado Corazón de Jesús.

Base de esta función será la proyección de la película *El milagro de Fátima*, que en bellas imágenes de la mejor factura cinematográfica glosa la crisis espiritual de un hombre sin fe que halla en la gracia de la milagrosa Virgen portuguesa el consuelo que no supo encontrar en las tinieblas de su escepticismo.

Cuidará de la organización técnica de esta velada la Empresa de dicho teatro, que desea contribuir con este acto a incrementar la suscripción pública pro-Monumento, siguiendo la costumbre implantada el año anterior.

Por hoy nos limitamos a adelantar la noticia, que ampliaremos y completaremos en nuestro próximo número.

El servicio telegráfico con la Península

Ha sido reparado el cable directo Palma-Barcelona

El jueves se reanudó el servicio telegráfico por el cable directo entre Palma y Barcelona. Dicho cable había sufrido una avería, en las proximidades de Barcelona, el día 20 del pasado mes de Marzo.

Hace pocos días que pudo ser localizada dicha avería, que ha sido reparada por los técnicos del Cuerpo de Telégrafos.

Durante la interrupción, se ha acelerado la puesta en marcha de la estación radiotelegráfica de Pont d'Inca, habiendo conseguido hace tres días la conexión directa con Barcelona y estando a punto de lograrla para Valencia y Madrid.

Nota de la Alcaldía

Donativos para la Casa-Hospicio

Este Alcalde se complace en hacer público el generoso rasgo de nuestro distinguido paisano D. José Marqués Rullán, residente en Valencia, quien, de paso en esta ciudad, ha efectuado un donativo de quinientas pesetas para la Casa Hospicio de la misma.

Igualmente el industrial panadero D. Jaime Orell Alcover ha realizado un donativo de doscientas pesetas con igual destino.

Al hacer público estos rasgos altruistas de nuestros paisanos, se honra este Alcalde en darles las gracias públicamente.

En el «Centro Mariano»

La última conferencia del actual ciclo

Una numerosa concurrencia acudió el domingo a escuchar la última conferencia de la serie que con tanto acierto se han ido dando en los domingos de la presente cuaresma.

Fué el disertante en esta conferencia final el antiguo congregante D. Rafael Forteza Forteza, quien en forma amena y flúido estilo perfiló la figura del sabio y austero sacerdote Rdo. D. Juan Albertí, nacido en el vecino pueblo de Fornalutx y organista que fué de nuestra parroquia.

Con gran acopio de datos históricos estudió a Albertí músico, desde que se abrió el cáliz de su inspiración musical, siendo blaut de la Virgen de Lluch, hasta que, al final de su vida, plétórica de arte musical, fué a morir en su pueblo natal; resaltando la inmensa labor desarrollada por Albertí primeramente de seminarista y luego como organista de las parroquias de Santa Eulalia, de Palma, de la de esta ciudad y de la iglesia de los PP. Jesuitas en Orihuela.

Terminó haciendo una brillante exposición de la gigantesca producción del insigne compositor de música sacra.

El selecto auditorio premió con ovación unánime el meritorio trabajo del conferenciante, quedando cerrado con el acto del domingo el III ciclo de Conferencias Cuaresmales que ha organizado la «Congregación Mariana» de esta ciudad.

VELÁZQUEZ, S. A.

Compañía española de Seguros y Reaseguros

La Feria de Ramos, en Palma

Habrà un tren ligero para mañana, además del servicio ordinario

Desde hace algunas semanas, en la Rambla, de Palma, y en la explanada del Instituto van agrupándose las casetas y puestos de diversión que constituyen la tradicional Feria de Ramos. El jueves último tuvo lugar su inauguración oficial, con lo que ha adquirido mayor animación que la que ya se notaba todos los días hasta entonces.

A causa de las dificultades en el suministro de energía eléctrica no ha sido posible organizar un servicio extraordinario de trenes para visitar dicha Feria. Ello no obstante, se ha dispuesto que mañana, además de los trenes ordinarios, haya un convoy compuesto de un automotor y un coche, con salida de Sóller a las 14'20 y regreso de Palma a las 24'15 en sustitución del tranvía de la 1'45 que por avería ha quedado esta semana suprimido.

Las próximas Ferias y Fiestas

Ha sido designada una Comisión para organizarlas

Acercándose ya la fecha en que suelen celebrarse nuestras tradicionales Ferias y Fiestas, tenemos entendido que han sido iniciados los trabajos para estudiar su organización.

Por parte del señor Alcalde ha habido unos primeros contactos con elementos jóvenes pertenecientes a la sociedad deportiva local para que éstos integren en el presente año la Comisión organizadora que cuida de la preparación de las próximas Fiestas.

Es de esperar que estas gestiones que se llevan a cabo lleguen a un feliz resultado para el mejor esplendor y animación de las Ferias de este año.

Conferencias sobre el matrimonio

Se organiza un cursillo a desarrollar después de las Fiestas de Pascua

Ultimados los detalles de organización, podemos anunciar que la segunda y tercera semana de Pascua tendrá lugar en el local del «Cine Fantasio» el cursillo de conferencias matrimoniales que se habían de explicar durante la Cuaresma.

Estas Conferencias estarán a cargo del capellán mayor de la Armada Rdo. don Joaquín Mañá.

Dentro de pocos días saldrá el programa con el sumario de cada conferencia y demás detalles.

Para el domingo de Pascua

Baile en el teatro de la «Defensora»

Dando término al período de abstinencia cuaresmal, en la noche del domingo de Pascua de Resurrección se organizará un baile público en el teatro de la sociedad «Defensora Sollerense» que promete revestir extraordinaria animación.

A este efecto ha quedado constituida una Comisión que cuidará de todos los detalles concernientes a su organización, que preside D. Jaime Sastre, la cual ha iniciado las gestiones para revestir a este baile en proyecto del mayor esplendor posible.

Es propósito de la citada Comisión el celebrar algunos otros antes del próximo verano.

Cuidará de amenizarlos la orquestina local «Los Bohemios».

